

## みずき野町内会新年会 市長挨拶(平成 30 年 1 月 14 日)

新年、明けましておめでとうございます。

みずき野町内会の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

多くの皆様のご支援を賜り、守谷市政をお預かりすることになってから、早いもので一年が経ちました。日々、責任の重大さを痛感し、皆様のご期待にお応えしなければならないという強い使命感のもと、行政運営に取り組んでおります。平成 30 年という区切の年を迎え、心新たに、守谷市のさらなる発展のために、誠心誠意、尽力してまいる所存です。

さて、昨年 11 月に日経 B P 総研が発表した「シティブランド・ランキング 住みよい街 2017」において、守谷市は「全国第 1 位」という輝かしい栄誉にあずかりました。本調査では、実際に守谷市に住まれている方の実感として選んでいただいた結果であり、誠に光栄の至りであります。

この評価は、日頃から市政運営に多大なるご理解とご協力を賜っている市民、市民活動団体、事業所などの皆様のご厚意の賜物と、心より感謝申し上げます。この度の栄誉を契機にさらなる「住みよさ」を実感できるまちづくりに邁進していく所存であります。

引き続き、この「住みよさ」に対する満足度の維持向上を図るためには、行政運営の考え方を「量」から「質」へ転換し、市民サービスの向上に努め、文化・芸術を身近に感じられる市民の幸せづくりを推進する体制の構築に取り組んでいくことが肝要であると考えております。

そして、この実現の成否を握っているのは、今年度から導入に向けて力を注いでいる、それぞれの地域の特性に合わせた、将来を見据えた地域づくりを推し進める組織である「まちづくりのための協議会」の設立であると確信しております。みずき野町内会の皆様には、いち早く、このモデル地区として手を挙げていただき、誠に感謝しております。

今後、市では協議会設立に向けた取組段階から設立後の地域づくりまで、人的支援、財政支援、活動拠点の支援を行い、本市の大きな財産・資源である人の活用により、「市民力」を結集し、「地域力」を向上させることで、市民の皆様が安心して暮らせるまちづくりを目指します。

また、みずき野地内のエクセル跡地につきましては、有効活用を探るための、市場性の有無や公募事業の成立の可否についてなどの可能性を調査する「サウンディング型市場調査」を実施し、事業者 2 社から提案をいただきました。今後、みずき野地区の皆様と協議をしな

がら、事業者の公募に向けた方法を検討していく予定ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。

今年も、若い世代が安心して、子育てと仕事ができる環境づくり、そして、高齢者の皆様が生きがいを持って楽しく暮らせる環境づくりを進め、「市民くらし満足度ナンバーワン」を実現してまいります。

なお、魅力ある「市民くらし満足度ナンバーワン」を実現していくためには、行政のみならず、市民、市民活動団体、事業所の皆様に、市政運営に積極的に参画していただき、連携して地域力を創造・向上していくことが重要であると考えております。今後の市政運営に対しまして、引き続き、皆様の変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びになりますが、本年が、皆様一人ひとりにとって、実り多き素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

平成30年1月14日

守谷市長 松丸 修久